

Arkema investit dans sa filière acrylique à Carling

by Usine Nouvelle - vendredi, novembre 05, 2010

<http://correspondances.fr/arkema-investit-filiere-acrylique-carling/>

Le chimiste Arkema annonce la construction d'une ligne de production d'un dérivé de l'acide acrylique servant base à la fabrication de flocculants sur son site de Carling (Moselle).

L'investissement de 30 millions d'euros permettra de remplacer une ancienne ligne et d'augmenter de 30 % la production d'Adame (Acrylate de DiméthylAMino Ethyle), utilisé pour le traitement des eaux usées. Une partie de cette somme sera dédiée au changement d'une chaudière qui permettra d'améliorer l'efficacité énergétique du site.

La nouvelle unité, qui sera opérationnelle au premier trimestre 2012, permettra à Arkema de répondre à la demande croissante en Europe et en Asie.

Leader européen sur ce produit, le groupe voit dans la multiplication des normes environnementales et l'augmentation des volumes à traiter des perspectives prometteuses. Le site de Carling, déjà conforté l'an dernier par le démarrage d'un nouvel atelier d'acrylates, voit sa compétitivité confirmée.